Queridos feligreses,

Hoy, en la fiesta de la Asunción de María, la honramos como inspiración para vivir nuestra fe y para agradecerle su continua intercesión sobre nosotros. Al comenzar esta jornada de ser una parroquia, presenté al Cardenal los tres nombres sugeridos que recibieron más votos para el nuevo nombre de nuestra parroquia: Sagrados Corazones de Jesús y María, Sagrado Corazón de María y Nuestra Señora de todos los Mártires. Una vez que recibamos la decisión del Cardenal, espero planear una Misa y tener una reunión para celebrar este hito de nuestra nueva parroquia.

Como mencioné en mi carta anterior, quiero informarles sobre los proyectos capitales que debemos considerar para los edificios de nuestra parroquia.

Así como trabajamos con ComEd para reemplazar la iluminación LED de la escuela St. Stephen's, así mismo estamos instalando iluminación LED en el vestíbulo de la iglesia de St. Mary para ahorrar en costos de electricidad.

Como recordarán, en 2010, la Arquidiócesis lanzó la campaña Enseñar quién es Cristo para ayudar a las parroquias a realizar proyectos capitales y otras mejoras en el entorno de la iglesia. El 40% de lo recaudado se destina a apoyar programas arquidiocesanos. Parte de los fondos disponibles se utilizarán para mejorar el sistema de sonido de St. Mary y reemplazar las puertas de entrada de la iglesia de St. Mary y las puertas de entrada de la escuela de St. Stephen, que se han deteriorado con los años. El reemplazo de estas puertas también protege más nuestros edificios en este momento en que el vandalismo es más frecuente. Cuando se completen estos proyectos, se publicará un informe detallado en el boletín.

Durante la pandemia, las bancas de la iglesia se deterioraron con productos de desinfección. Espero que podamos comenzar el proceso de lijado y teñido para darles una presentación decente. El reemplazo de la alfombra de la iglesia de St. Mary debe considerarse pronto. Espero que en un futuro cercano, podamos abordar el tema de implementar una rampa en las áreas del santuario de ambas iglesias para permitir el acceso a los ministros de comunión, sacristanes, lectores o clérigos con alguna discapacidad al caminar.

También se debe abordar el exterior de los edificios. La restauración del garaje de la rectoría de St. Mary y la fachada del perímetro de la iglesia de St. Mary se encuentran en gran necesidad y requieren atención inmediata. Además, el mantenimiento de los techos de las iglesias de St. Mary y St. Stephen debe hacerse pronto. El reemplazo del techo de la escuela de St. Stephen debe realizarse este año. Finalmente, la iluminación y pavimentación del estacionamiento de St. Mary es otro proyecto a realizar. En este momento, estamos contactando a algunos proveedores para que nos den estimaciones.

Para poner en marcha todos estos proyectos, el consejo de finanzas sugirió utilizar \$ 157,000 de los ahorros, lo que representa alrededor del 30 % del costo total. Por lo tanto, hago un llamado a sus generosos corazones para que participen en una donación mensual desde septiembre de 2022 hasta diciembre de 2024 para completar la financiación de estos proyectos. Dios nos llama a ser buenos administradores de los bienes que nos han sido confiados, particularmente en los lugares donde le adoramos. A medida que venimos y alimentamos nuestra fe en las celebraciones que tenemos en St. Mary y St. Stephen, también debemos comprometernos a cuidar los edificios de nuestra iglesia.

Les pido que consideren en oración donar una cantidad mensual de \$ 200, \$ 100, ó \$ 50 u otra cantidad que puedan comprometer como un pequeño sacrificio que beneficiará a todos y asegurará la presencia duradera de nuestros edificios parroquiales. Incluimos con este envío los sobres mensuales de septiembre, octubre, noviembre y diciembre de 2002. A partir de 2023, los recibirá en el paquete habitual de los sobres de la colecta de la iglesia.

Confío en que el Señor nos bendiga a todos, ya que ofrecemos generosamente parte de los talentos que Él nos ha dado.

Fraternalmente de ustedes, Rev. David Arcila, Pastor

Rev. David Arcila, Pastor